

# PROJET DE FILM

RÉALISATION D'UN DOCUMENTAIRE POUR FAIRE ÉVOLUER  
LES REPRÉSENTATIONS SUR LA SANTÉ MENTALE

PORTEUR : CH JURY

PARTENAIRES : GEMs DE METZ

PRESTATAIRE : ASSOCIATION LA PASSERELLE

Responsable du projet : Stéphane Tinnes-Kraemer,  
coordonnateur du CLSM messin

## RÉSUMÉ DU PROJET

La réalisation d'un documentaire portant sur le vécu avec un trouble psychique est né dans le cadre du Conseil messin de santé mentale. La participation des adhérent.e.s des Groupes d'entraide mutuelle (GEM) de Metz est au cœur du projet. Le scénario est construit à partir de l'expérience d'utilisateurs impliqués à toutes les étapes de production du documentaire.

## OBJECTIF

- Faire évoluer les représentations sur la santé mentale en produisant un documentaire écrit à partir de l'expérience d'utilisateurs vivant avec un trouble psychique.

## CONTENU

- Quotidien de vie.
- Situations d'exclusion.
- Des situations favorisant la citoyenneté, la participation.
- La vie associative des GEM.

## BUDGET

Devis : 4 995 € (19.12.2019)  
Financement : convention  
CH Jury/ARS (12.11.2020)  
5 000 € accordés.

## LIVRABLES

- Documentaire au format numérique.
- Réalisation d'un livret pédagogique d'utilisation

## CALENDRIER

- Du 20/01 au 30/06 2022.

Mai 2021 : étape intermédiaire de participation au festival psy de Lorquin.

